
 平成２３年第４回隠岐の島町議会定例会一般質問    ＮＯ１ 
№ 方式 質  問  者 質     問     事     項 

１ 一括 （15番） 

安 部 和 子 

１．人口増加を目指して若い世代の経済的支援に保育料無料制

度を。 
  ◆保育料の無料化を10年続けてやればそれなりの効果が現

われ町の活性化につながるのでは。調査研究し協議を。 

２ 一括 （10番） 

米 澤 壽 重 

１．国境離島としての本町の取り組みについて 
  ◆国境離島である本町を取り巻く深刻な現実について町長

の見解は。 
◆共通の課題を持つ自治体と連携し「領土保全対策室」設

置の働きかけを。 
◆定住環境などを目的とした国境離島振興法（仮称）の制

定について国への働きかけを。 

３ 分割 （3番） 

平 田 文 夫 

１．副町長の職務と発言について  
◆職員育成と業務遂行について 
・職員の育成は副町長の職務範囲と思うが町長の是非を伺う。 
◆議会の対応について 
・副町長の認識についての是非を伺う。 

２．代替バス運行について 
  ◆地域公共交通会議委員の発言について 
  ・発言に屈した経緯を踏まえ運行している現状について町長の思い

は。 
  ◆住民による交通サービスについて。 
  ・地域住民が交通サービスの主体となり必要な交通サービスのみを

提供することが可能と思うが。 
◆職員の身分について。 

  ・人事をなぜ執行したか。 

４ 一括 （7番） 

齋 藤 昭 一 

１．竹島を取り巻く日本海の現状について 
◆メタンハイドレード「燃える氷」採掘事業をどのように

思われるか。竹島返還への影響について町長の見解は。 

５ 分割 （9番） 

髙 宮 陽 一 

１．牛突き保存と観光闘牛について 
  ◆牛突き保存と観光闘牛をどのように進める考えか。 
２．一般質問に対する町長答弁について 
◆町村合併の検証のその後は。 
◆行財政改革における職員定数の再検討の結果は。 

６ 一括 （1番） 

安 部 大 助 

１．歩行者のための環境整備について  
  ◆街灯の整備について 
・意向調査結果がどう活かされてきたか。 
・街部と郡部の街灯整備についての今後の取り組みは。 

  ◆ランニングコースの整備について。 
・生活習慣病予防、運動への関心を高めるためにランニングコース

の整備が必要と考えるが町長の考えは。 

7 一括 
（8番） 

石 田 茂 春 

１．税の細分化について 
 ◆税の納期の見直しを。 
◆高額滞納者についての考えは。 
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8 一括 

（2番） 

前 田 芳 樹 

 

１．隠岐の島町農業公社の今後の方向性と耕作放棄地対策につ

いて  

◆公社理事会の決議・意見を汲み取る姿勢を持てないか。 

◆町村合併時の協定書の位置づけを無意味なものとするの

か。 

◆設置者責任を放棄した行為ではないか。 

◆平成23年6月定例会での虚言答弁について理事への謝罪

を。 

◆分社化の必要性を軌道修正すべき。 

◆財政支出の矛盾について説明を。 

◆公社職員の処遇について誠意ある対応と言えないので

は。 

◆増大する耕作放棄地への対策は。 

◆公社の実績の評価をなぜしないか。 

◆地産地消の取り組み経緯は。 

9 一括 
（14番） 

福 田  晃 

１．通学路の整備について 
  ◆通学路についてどのような年次計画を立てて県に要望す

るのか。 
 
 
 


